



Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence A2450

Prix 469 000 €

Port-Grimaud Appartement à vendre (83310)



Nouveau prix - Au coeur de la cité lacustre, au dernier étage d'un immeuble avec ascenseur, bel appartement ensoleillé de 75.92 m². Une entrée avec salle de douches wc, une cuisine américaine équipée, un vaste séjour , une mezzanine accueillant un espace bureau et une chambre. Une salle à manger ouvrant sur un balcon, un dressing, une chambre en suite avec une grande salle de bains, wc. Matériaux de qualité. Climatisation réversible. Copropriété de 45 lots (Pas de procédure en cours). Charges annuelles : 3580.00 euros.

New price - In the heart of the lakeside city, on the top floor of a building with elevator, beautiful sunny apartment of 75.92 sqm. An entrance with shower room and toilet, an equipped open-plan kitchen, a large living room, a mezzanine with an office space and a bedroom. A dining room opening onto a balcony, a dressing room, an en-suite bedroom with a large bathroom, toilet. Quality materials. Reversible climate control.

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





